



Nordkorea will mehr Waffen und Truppen nach Russland schicken

- Peter van Halteren
- [24.12.2024](#)

Nordkorea liefert mehr Munition an Russland und baut seine eigene Waffenproduktion aus, um Moskau das zu geben, was es für den Kampf gegen die Ukraine braucht, berichtete das *Wall Street Journal* am Montag unter Berufung auf aktuelle Satellitenbilder.

Während die ursprünglich nach Russland gelieferten Artilleriegeschosse Jahrzehnte alt waren, hat Pjöngjang die Raketenwerfer, die es jetzt nach Russland schickt, mit neuen Steuerungssystemen aufgerüstet, heißt es in dem Bericht.

Eine Raketenfabrik in Nordkorea, die ballistische Kurzstreckenraketen für den Abschuss in der Ukraine herstellt, wird ebenfalls erweitert, wie von SI Analytics analysierte Satellitenbilder zeigen.

Unterstützung für den Krieg: Im November erklärte der nordkoreanische Außenminister, das Land stehe an der Seite Russlands „bis zum Tag des Sieges“. Die Hilfe Nordkoreas hat entscheidend dazu beigetragen, dass Russland seinen Krieg gegen die Ukraine verlängern konnte.

- Schätzungsweise 8 Millionen Artilleriegranaten aus Pjöngjang haben Russland geholfen, sein Munitionsdefizit nach fast drei Jahren Kampfhandlungen zu beheben.
- Nach Angaben von Andriy Kovalenko, einem Offizier der ukrainischen Armee, stammen 60 Prozent der von Russland eingesetzten Artillerie- und Mörsergranaten aus Nordkorea.
- Nordkorea konzentriert sich besonders auf die Lieferung von Selbstmorddrohnen an Russland, die in großem Umfang zur Terrorisierung der ukrainischen Bevölkerung eingesetzt worden sind.
- Beamte aus den Vereinigten Staaten und Südkorea warnten, dass weitere dieser Waffen per Schiff und Zug nach Russland geliefert werden.
- 12 000 nordkoreanische Soldaten kämpfen an der Seite der russischen Streitkräfte, und Berichten zufolge ist weitere Verstärkung auf dem Weg.

Atommächte: Als Gegenleistung für die Unterstützung Pjöngjangs überweist Russland Geld, Öl und Waffentechnologie. Westliche Beamte sind besorgt, dass Russland Nordkorea dabei hilft, eine beeindruckende Atommacht zu werden, was es für die USA und ihre Verbündeten schwieriger macht, die aufstrebende Supermacht in Schach zu halten.

Asiatische Achse: Wir erwarten, dass die militärischen Beziehungen zwischen Russland, Nordkorea und anderen asiatischen Ländern in Zukunft noch stärker werden. Die biblische Prophezeiung sagt eine kolossale asiatische Armee voraus, die eine zentrale Rolle in einem dritten Weltkrieg spielen wird.